
Aprovechan la campaña de la uva de mesa para 
exigir el trasvase del Ebro 
El presidente del Consejo Regulador pide al Gobierno central un giro en su política hídrica y le reprocha el 
trasvase aprobado a Santander 

 

BEATRIZ RICO E l Centro Cívico de Novelda acogió 

ayer por la mañana la presentación de la campaña 

de comunicación de la Denominación de Origen Uva 

Embolsada Vinalopó en la que la política hídrica de 

José Luis Rodríguez Zapatero y el trasvase del Ebro 

fueron dos de los principales temas abordados. El 

acto fue presidido por la consellera de Agricultura, 

Pesca y Alimentación, Maritina Hernández. Además, 

contó con la presencia de José Bernabéu, presidente 

del Consejo Regulador de la Denominación de 

Origen Uva Embolsada del Vinalopó, Mª Carmen 

Jiménez Egea, vicepresidenta de la Diputación 

Provincial de Alicante, José Marín Guerrero, delegado 

del Consell en Alicante y Mariano Beltrá, alcalde de 

Novelda.  

La consellera de Agricultura manifestó que «el 

trabajo de promoción de la uva le permite estar en todos los mercados», además aseguró «conocer de cerca 

las necesidades y las acciones del sector y por eso es esencial la llegada de más agua a la zona del Vinalopó 

para la continuidad del cultivo de uva». Hernández destacó el esfuerzo que está desarrollando la Conselleria 

en la investigación de nuevas variedades «desde el IVIA se están buscando soluciones de desarrollo 

tecnológico de la Uva del Vinalopó y soluciones de mercado, para acceder a ellos con productos de alta 

calidad». José Bernabeu, presidente del Consejo Regulador, insistió en la problemática de la falta de agua 

para riego, la baja calidad de la misma y el elevado precio del agua para los agricultores. Bernabeu manifestó 

que «tenemos la necesidad de emprender iniciativas que contemplen los trasvases de las zonas excedentarias 

de nuestro país a zonas como la nuestra, donde persiste un déficit estructural tras varios años de sequía». El 

actual alcalde de Novelda y socialista Mariano Beltrá fue testigo de las críticas que los ponentes dedicaron al 

presidente del Gobierno y mostró alguna que otra cara de sorpresa ante tales declaraciones. «La 

Administración Central debe dar un giro radical en su política en materia de agua, reivindicamos el 

restablecimiento del trasvase del Ebro y del Júcar-Vinalopó en su trazado inicial», afirmó Bernabeu mostrando 

su descontento al programa hídrico del PSOE asegurando no entender los motivos por los que se ha puesto en 

marcha el trasvase de agua del Ebro a Santander incluido en el Plan Hidrológico Nacional y no se hace lo 

propio con el trasvase a la Comunidad Valenciana.  

El presidente de la Uva del Vinalopó valoró positivamente la Agrupación de Interés Económico que surgió de la 

necesidad de concentrar la oferta comercial de uva que está compuesta por más de 20 socios, que 

comercializan alrededor de 25 millones de kilos. 

  VOTE ESTA NOTICIA   
    

El alcalde de Novelda Mariano Beltrá en la presentación de la 
campaña ante la atenta mirada de Jiménez, Bernabeu, 

Hernández y Marín Guerrero   

 Fotos de la noticia 
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